

Cultura

EL UNIVERSO | Jueves 15 de septiembre del 2005

Ópera con jóvenes cantantes de Ecuador y Colombia

Once estudiantes de canto, que pertenecen a la Universidad del Valle, de Cali, Colombia, y cuatro estudiantes de la misma especialidad, de la Fundación Beatriz Parra, de Guayaquil, que participan, durante una semana, en el taller de ópera que se efectuó en esta ciudad, cierran la actividad con una velada que se cumple hoy, a las 19h00, en el aula magna de la Espol (Campus Las Peñas).

Los jóvenes colombianos, que son alumnos de la maestra Emperatriz Figueroa, quien los acompaña en su visita a Guayaquil, interpretarán el segundo acto de la ópera *Carmen*, de Bizet, acompañados al piano por la concertista Patricia Pérez, que es también de Colombia.

Los ecuatorianos interpretarán el primer acto de *Bodas de Fígaro*, de Mozart. En la mañana, a las 10h00, en el mismo lugar, habrá una función para colegios. El taller fue patrocinado por la Subsecretaría de Cultura del Ecuador, institución que preside la soprano Beatriz Parra Durango.

Durante el taller los jóvenes recibieron clases del director escénico colombiano Julián Hoyos. La maestra Emperatriz Figueroa calificó de positivo este intercambio de experiencias. "Es una integración muy linda y estamos armando nuevos proyectos", refirió. La entrada a la función de esta noche en la Espol es gratuita, al igual que la presentación para estudiantes.



■ Los estudiantes de canto de la Universidad del Valle, de Cali, y de la Fundación Beatriz Parra, de Guayaquil, durante un ensayo.

Cortés / Subsecretaría de Cultura